

Jossimar Calvo sale por título en Copa del Mundo de gimnasia



Sao Paulo, 21 may (RHC) El colombiano Jossimar Calvo figura entre los favoritos para apropiarse hoy de unos de los títulos en disputa en la primera jornada de finales de la Copa del Mundo de gimnasia artística, que transcurre aquí.

Calvo consiguió la víspera, en la jornada clasificatoria, la mejor calificación en barras paralelas (15.800 puntos), uno de los tres aparatos en que los hombres pugnarán por medallas este sábado. Los otros dos serán los ejercicios a manos libres y el caballo con arzones.

Las mujeres, en tanto, batallarán por un lugar en el podio del salto y las barras paralelas asimétricas.

En la primera fecha de la lid, Calvo, tricampeón de los Juegos Panamericanos de Toronto-2015, resultó el único de los concursantes en ganar dos aparatos.

Comandó las acciones en las paralelas con la segunda calificación más alta de la jornada: 15.800 puntos y fue escoltado por su compatriota Afanador Sandoval (15.400), relegando a la tercera posición al alemán Lukas Dauser (15.350).

El gimnasta cafetero volvió a reinar en la barra fija, esta vez con 15.050 unidades, poco más de una décima de ventaja sobre el japonés Kaito Imabayashi (14.900), quien fue seguido por el brasileño Arthur

Mariano (14.800).

Imabayashi terminó primero en la clasificación del caballo con arzones (15,050) y se mostró muy superior a su coterráneo Fuya Maeno (14.700) y al brasileño Caio Souza (14.300).

La nota más alta del día en la rama varonil fue para el campeón olímpico brasileño Arthur Zanetti, devenido amo de las anillas (15.850). En la final su rival más difícil promete ser el argentino Federico Molinari, quien ayer cerró con 15.000 puntos.

Los dueños de casa consiguieron las mejores ubicaciones también en el caballo de salto, por intermedio de Arthur Mariano (14.950), y en los ejercicios a manos libres, en los cuales Diego Hypólito punteó para 15.600 y dejó atrás al chileno Tomás González (15.250).

En esta última especialidad, el colombiano Calvo logró colarse en la final al ubicarse quinto con 14.450 puntos.

Brasil, sin embargo, fue dueña y señora de la fecha en la competencia femenina. En la viga de equilibrio la mejor nota fue para Rebeca Andrade (14.100), quien en las finales tendrá entre otras rivales a la venezolana Jéssica López (13.600) y a la chilena Simona Castro (12.450).

En los ejercicios en el suelo nadie logró superar a Daniele Hypólito (13.850), como tampoco pudieron hacerlo en el caballo de salto (14.075), una especialidad en la que la colombiana Catalina Gómez finalizó en la tercera posición (13.825) y se metió entre las finalistas.

Por último, Andrade repitió en las barras asimétricas y lo hizo con la puntuación más alta de la jornada para las féminas: 14.550, la cual compartió con la alemana Kim Ngam Bui. La venezolana López también pasó a la discusión de medallas al finalizar cuarta (13.500).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94198-jossimar-calvo-sale-por-titulo-en-copa-del-mundo-de-gimnasia>



Radio Habana Cuba